











bisa ditemukan disini. Pengunjung juga bisa membeli kain bordir untuk dijadikan kebaya atau *blouse* dengan pilihan warna serta bahan, seperti material taffeta, sutera dupont, sutera thomson, katun, kain serat nanas dan serat kayu. Pilihan warnanya mulai dari putih, hitam, pastel hingga terang dan nuansa metalik. Hampir semua produk berupa bordiran di produksi sendiri, tidak mengambil dari *supplier*. Bahan yang sudah disediakan, dikirim ke pengrajin bordir untuk dikirimkan kembali dan siap dijual ke pembeli.

Indah Bordir Sidoarjo mempunyai keunggulan tersendiri yang sulit didapatkan sekaligus di toko lain, yaitu: *Pertama*, lokasi strategis dengan lahan parkir yang juga sangat luas. Indah Bordir memiliki lokasi yang strategis di tengah kota Sidoarjo, hanya 30 menit dari Bandara Juanda dan 10 menit dari toko oleh-oleh khas Sidoarjo seperti Mitra dan Tanjung. Hal inilah yang membuat butik ini menjadi tujuan wisata dan juga tujuan masyarakat lokal untuk memenuhi kebutuhan busananya. *Kedua*, layanan yang ramah dan mengesankan. Layanan di Indah Bordir cukup ramah. Mereka tak serta merta menguntit kemanapun pelanggan melangkah. Tetapi ada di setiap lorong dan siap menjawab ketika kita menanyakan tentang berbagai hal terkait dengan produk. *Ketiga*, toko yang bersih karena semua pelanggan diharapkan melepas alas kaki. Indah bordir menetapkan setiap pelanggan untuk melepas alas kaki dan menyediakan rak sepatu memanjang di depan. Hal ini yang membuat suasana harum dan segar di dalam toko yang dialasi permadani tersebut. Produk yang ditata di bawah dan atas membuat pelanggan bebas memilih barang yang diperlukan dan diinginkannya. *Keempat*, harga yang terjangkau. Jangan

bayangkan harga mahal yang harus kita persiapkan ketika mengunjungi Indah Bordir. Reza selaku *owner* Indah Bordir membuat tokonya nyaman bagi siapapun yang datang. Tak lebih bagi mereka yang memiliki dana pas-pasan untuk membeli keperluan busananya. Jilbab dan dalamannya dipatok dengan harga Rp 5.000,00 – Rp 200.000,00 saja. Busana muslim bisa dibeli mulai harga Rp 50.000,00 saja. Semua harga tersebut sangat terjangkau dan setiap pelanggan bebas menentukan pilihannya. Karena produk istimewa dengan harga mahal juga disediakan di butik tersebut. *Kelima*, produknya lengkap. *Owner* membuat tokonya menjadi tujuan utama siapapun yang akan berbelanja busana dan kelengkapannya. Di toko ini semua jenis busana muslim baik pria maupun wanita dijual. Segala jenis jilbab, songkok, sampai dengan aksesoris juga *display* dengan sangat menawan. Belum lagi produk tas, sepatu, mukenah, sajadah, dan semua perlengkapan serta oleh-oleh haji ada di sana. Ada juga produk perlengkapan rumah tangga semacam sprei, *bed cover*, taplak meja, dan sarung bantal. Pendek kata siapapun yang mengunjunginya, pasti akan terpukau dan tak mungkin pergi dengan tangan hampa. *Keenam*, memiliki produk istimewa yaitu disamping memenuhi berbagai kebutuhan para pelanggan, *owner* juga menyediakan produk istimewa bagi pelanggan yang menginginkannya. Produk istimewa ini berupa jenis busana kualitas bagus semacam batik tulis, sulam pita, payet cantik, dan jenis busana lain yang harganya mencapai jutaan rupiah. Tak salah apabila Indah Bordir juga sering menjadi pilihan bagi calon pengantin yang ingin memilih gaunnya sendiri. *Ketujuh*, bisa memesan model dan menjahitkan sekaligus. Selain menyediakan busana istimewa, Indah Bordir juga menyediakan kain sekaligus







2. Untuk mengetahui hubungan *word of mouth* (WOM) dan iklan secara simultan terhadap keputusan pembelian produk Indah Bordir Sidoarjo.
3. Untuk mengetahui besar kontribusi *word of mouth* (WOM) dalam mempengaruhi keputusan pembelian produk Indah Bordir Sidoarjo.
4. Untuk mengetahui besar kontribusi iklan dalam mempengaruhi keputusan pembelian produk Indah Bordir Sidoarjo.
5. Untuk mengetahui seberapa besar kontribusi *word of mouth* (WOM) dan iklan dalam mempengaruhi keputusan pembelian produk Indah Bordir Sidoarjo.
6. Untuk mengetahui berdasarkan analisa regresi, apakah *word of mouth* (WOM) dan iklan dapat menjadi prediksi dalam meningkatkan keputusan pembelian produk Indah Bordir Sidoarjo.

#### **D. Manfaat Penelitian**

1. Manfaat Teoritik :
  - a. Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat sebagai sumbangan perkembangan ilmu pengetahuan bagi institusi maupun akademis dan mahasiswa tentang manajemen pemasaran, khususnya *word of mouth* dan iklan.
  - b. Dapat memberikan masukan bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang ada serta sebagai landasan untuk pengadaan penelitian lebih lanjut.

## 2. Manfaat Praktis :

- a. Dapat memberikan masukan bagi perusahaan dalam hal peningkatan iklan untuk menarik minat konsumen.
- b. Dapat memberikan masukan bagi perusahaan tentang *word of mouth* (WOM) yang berguna untuk meningkatkan jumlah konsumen.

## E. Definisi Operasional

### 1. *Word of Mouth* (WOM)

*Word of Mouth* (WOM) merupakan suatu komunikasi yang di dalamnya terdapat penyampaian informasi tentang suatu merek yang dilakukan oleh seseorang kepada orang lain atas pengalaman pembelian sebelumnya. Agar orang lain mengetahui kebaikan dan keburukan yang sebenarnya ada di dalam merek tersebut.<sup>11</sup>

### 2. Iklan

Iklan merupakan suatu bentuk komunikasi pemasaran dari produsen ke konsumen melalui media komunikasi massa, misalnya: radio, surat kabar, majalah, dan sebagainya.<sup>12</sup>

---

<sup>11</sup> Dina Febiana, dkk, 2014, "Pengaruh Word of Mouth Terhadap Minat Beli serta Dampaknya pada Keputusan Pembelian (Survei pada pengunjung yang melakukan pembelian pada Biker's Resto dan Café di Kota Malang", Jurnal Administrasi Bisnis, Vol. 16, No.1, Hal 2

<sup>12</sup> Marius P Angipora, 1999, *Dasar-Dasar Pemasaran*, PT Raja Grafindo, Jakarta, Hal. 14



